



## NOTA DE PRENSA

# El Cabildo amplía la capacidad del Hospital del Norte con mejoras en oncología, cirugía y laboratorio

*La puesta en marcha de la sala de citostáticos permitirá que los pacientes oncológicos reciban quimioterapia sin necesidad de desplazarse al HUC, evitando 140.000 traslados al año*

*Con esta mejora, el Hospital del Norte reforzará la atención sanitaria para más de 137.000 habitantes de los municipios de La Orotava, Los Realejos, La Guancha, San Juan de la Rambla, Icod de los Vinos, Garachico, Buenavista del Norte, Los Silos y El Tanque.*

**10 de marzo de 2025.** La presidenta del Cabildo de Tenerife, Rosa Dávila, ha visitado hoy (lunes) el Hospital del Norte, en Icod de los Vinos, para supervisar las áreas donde se ejecutará la inversión de 1,6 millones de euros, enmarcada en un convenio con el Servicio Canario de Salud. Esta inversión permitirá ampliar y mejorar la capacidad asistencial del hospital, acercando servicios sanitarios esenciales a la población del norte de la isla y reduciendo la necesidad de desplazamientos al Hospital Universitario de Canarias (HUC), ubicado en La Laguna. Con esta mejora, el Hospital del Norte reforzará la atención sanitaria para más de 137.000 habitantes de los municipios de La Orotava, Los Realejos, La Guancha, San Juan de la Rambla, Icod de los Vinos, Garachico, Buenavista del Norte, Los Silos y El Tanque.

Durante la visita, la presidenta recorrió las instalaciones junto al director del Servicio Canario de Salud (SCS), Carlos Gustavo Díaz; el gerente del Hospital del Norte; Adasat Goya; el director médico, Juan Antonio García; director de Enfermería, Óscar Mora; el director de Gestión Eufrasio Gutiérrez y la directora de Recursos Humanos, Avelina Díaz y los consejeros de Educación para la Prevención y Movilidad, Juan Acosta y Eulalia García, respectivamente.

"Nuestro objetivo es claro: acercar los servicios sanitarios al norte de Tenerife para que los pacientes no tengan que recorrer largos trayectos hasta el área metropolitana para recibir atención médica especializada. Con esta inversión,

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888  
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

[prensacabildo@tenerife.es](mailto:prensacabildo@tenerife.es) [www.diariodetenerife.info](http://www.diariodetenerife.info) [www.canaltenerifetv.com](http://www.canaltenerifetv.com)





## NOTA DE PRENSA

mejoramos la calidad de vida de miles de personas y contribuimos a reducir la congestión del tráfico en la TF-5", destacó Dávila.

Por su parte, Carlos Gustavo Díaz agradeció "la colaboración y la apuesta del Cabildo de Tenerife por el área posiblemente más sensible como es la de la sanidad canaria y articular un convenio de colaboración que permitirá incrementar la atención a urgencias en el norte de la isla y evitar desplazamientos y hacer más fluido el tráfico que es uno de los objetivos del Cabildo de Tenerife."

### **Nuevo laboratorio**

Con una inversión de 487.585 euros, el nuevo laboratorio permitirá agilizar el diagnóstico y la realización de análisis clínicos en el propio hospital. Funcionará de 08:00 a 20:00 horas de lunes a viernes, además de contar con un servicio permanente para urgencias. Esto reducirá significativamente los tiempos de espera en la entrega de resultados y evitará que los pacientes tengan que acudir a otros centros para realizarse pruebas.

### **Sala de citostáticos para tratamientos oncológicos**

Uno de los avances más importantes es la apertura de la sala de preparación de citostáticos en el Hospital de Día, con una inversión de 196.145 euros. Esta unidad permitirá administrar tratamientos de quimioterapia en Icod de los Vinos, evitando que los pacientes oncológicos del norte tengan que desplazarse hasta el HUC.

Según estimaciones del Servicio Canario de Salud, la descentralización de estos tratamientos evitará 140.000 desplazamientos anuales al HUC, lo que supone 560 viajes menos al día por la TF-5. Además de mejorar la calidad de vida de los pacientes, esta medida reducirá los tiempos de espera y facilitará un tratamiento más cercano y accesible.

### **Banco de Sangre**

Con una inversión de 205.000 euros, la creación de un Banco de Sangre en el Hospital del Norte permitirá garantizar la disponibilidad inmediata de hemoderivados, lo que facilitará la realización de cirugías mayores en el centro hospitalario. Actualmente, muchas intervenciones quirúrgicas no pueden realizarse en el hospital por la falta de sangre en stock, lo que obliga a trasladar a los pacientes al HUC. Con esta mejora, se incrementará la capacidad quirúrgica y se reducirá la dependencia del área metropolitana.

Central de Esterilización

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888  
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



[prensacabildo@tenerife.es](mailto:prensacabildo@tenerife.es) [www.diariodetenerife.info](http://www.diariodetenerife.info) [www.canaltenerifetv.com](http://www.canaltenerifetv.com)



## NOTA DE PRENSA

La creación de una Central de Esterilización en el Hospital del Norte, con una inversión de 700.000 euros, permitirá que el material quirúrgico se procese en el propio centro hospitalario. Hasta ahora, los equipos utilizados en intervenciones quirúrgicas debían ser enviados al HUC para su esterilización, lo que generaba retrasos y limitaba el número de operaciones. Con esta nueva infraestructura, los quirófanos podrán operar en horario de mañana y tarde, aumentando la capacidad de respuesta del hospital y optimizando los recursos sanitarios.

### **Compromiso con la salud pública y la movilidad en el norte**

Tras la visita, la presidenta del Cabildo mantuvo una reunión con los alcaldes de los municipios de Buenavista del Norte; Los Silos; El Tanque; Garachico; Icod de los Vinos; La Guancha; San Juan de la Rambla; Los Realejos; Santa Úrsula y La Orotava para reafirmar el compromiso del Cabildo con la mejora de la sanidad pública y la descongestión del tráfico.

"Cada nuevo servicio que habilitamos en el Hospital del Norte supone menos desplazamientos al HUC y una mejora en la calidad de vida de los pacientes. Estamos logrando que la sanidad sea más accesible y, al mismo tiempo, ayudamos a reducir el tráfico en la TF-5, que es uno de los principales problemas de movilidad en la isla", señaló Dávila.

Los alcaldes de la comarca valoraron positivamente la inversión y destacaron la necesidad de seguir ampliando la oferta sanitaria en el norte para reducir la dependencia del HUC. En este sentido, el alcalde de La Orotava, Francisco Linares indicó que "se trata de un día histórico ya que la última reunión que se mantuvo como hoy, fue en 2019 por lo que después de casi cinco años la municipalidad se vuelve a enterar y hacer copartícipe de los que se ha ido sumando para que el hospital del norte vaya consolidando el número de servicios que tiene ahora".

Por su parte, el alcalde de Icod de los Vinos, Javier Sierra señaló que "se deseaba con ansias la reunión para conocer las medidas que se han propuesto por parte del Gobierno de Canarias y del Cabildo de Tenerife y era necesario tener este encuentro en este punto de reunión porque somos los que al fin y a cabo estamos siempre los que estamos frente a los vecinos"

**NOTA:** Se adjunta fotos alusivas por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888  
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



[prensacabildo@tenerife.es](mailto:prensacabildo@tenerife.es) [www.diariodetenerife.info](http://www.diariodetenerife.info) [www.canaltenerifetv.com](http://www.canaltenerifetv.com)